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Vea todas las fotos en: https://www.facebook.com/SANIGNACIOJesuitasPiura 

 Celebramos a papá

 
Alumnos de  inicial,  junto a sus queridos padres en  los  jardines del Colegio,  luego del divertido encuentro 
que tuvieron con ellos.  
Con un variado programa,  los niños de  I y  II Ciclo  (Desde  inicial hasta quinto de primaria) celebraron a  sus 
papás, divirtiéndose  junto a ellos en diversas actividades. Los niños de  Inicial de 3, 4 y 5 años  realizaron  la 
actividad "Estando juntos nos divertimos los dos", en la que desarrollaron diversos juegos, culminando con la 
hora  loca.  Esto  se  realizó en el  auditorio.  En  simultáneo, en el óvalo del Colegio,  los niños de  1°  y  2°  grado 
participaron  del  “Canta  y  gana”  y  compartieron  un  desayuno  familiar.  Los  niños  de  3°  y  4°  grado  desarrollaron  la 
actividad "Nos expresamos artísticamente los dos", en el patio del pabellón nuevo, elaborando tarjetas y modelando en 
cerámica un  futbolín. Concluyeron con un show musical en  inglés. Los niños de 5° grado, en el comedor   del Colegio, 
desarrollaron la actividad "Haciendo caricaturas con papá", culminando con un recital de poemas. 



Los pequeños de primer y segundo grado participando del “Canta y Gana” junto a sus papás. Los chicos se 
sabían todos los hits del momento para beneplácito de los padres. 

 
El Padre Director Francisco de la Aldea, S.J., en brindis con los trabajadores del Colegio por el Día del Padre. 
“Sean tan buenos padres en sus hogares como en el colegio, porque lo que son aquí es una extensión de la dedicación 
con la que forman a sus hijos en casa”, dijo el padre Paco. Los trabajadores, entre personal docente, administrativo y de 
mantenimiento disfrutaron de un exquisito buffet. Por la noche, todos los papás, junto a sus familias, participaron de la 
Misa de Acción de Gracias.   



En mérito al desempeño académico de nuestros exalumnos en esta prestigiosa universidad piurana 

Universidad de Piura nos distingue 

con Certificación UDEP 

 
“¡Yo también soy exalumno del San Ignacio!” dijo orgulloso el Dr. Sergio Balarezo, primer rector piurano de 
la UDEP y exalumno de la promoción San Pedro Claver 77 de nuestro Colegio, al entregar la certificación al 
director de Estudios Mgtr. Iván Zapata. Un reconocimiento más a la excelencia académica del San Ignacio.  
En mérito a la excelencia académica y humana con la que se forman nuestros alumnos, la Universidad de Piura 
nos otorgó, una vez más, la Certificación UDEP. Esta se mide en base al desempeño de nuestros exalumnos en 
las diferentes facultades y programas académicos que ofrece la universidad. El vicerrector de la Universidad, 
Dr.  José  Ricardo  Stok,  destacó  la  finalidad  de  este  reconocimiento:  “Compartimos  ese  ideal  de  formar 
profesionales competentes, con una sólida y bien definida calidad humana. Ustedes ponen empeño en formar 
y queremos distinguir eso; la certificación es el resultado de la calidad educativa de sus alumnos”. 
Felicitaciones a  todos nuestros exalumnos que nos enorgullecen con  sus muchos  logros en esta prestigiosa 
universidad. 



Entrevista al P. Juan Hernández Astudillo, S.J., coordinador de la Plataforma Apostólica de Piura. Lea la 
entrevista completa en http://www.jesuitas.pe/index.php/novedades/peru/138‐juan‐h‐astudillo‐sj‐en‐los‐
sitios‐marginales‐es‐donde‐la‐vida‐esta‐mas‐amenazada‐y‐es‐donde‐hay‐que‐estar#.UcCOW0qyJiT 

"En los sitios marginales es donde la vida está 
más amenazada y es donde hay que estar" 

Conoció de la existencia de este país gracias a la noticia de un huayco en un diario español. Al año siguiente, 
al entrar en la Compañía de Jesús, pidió que lo enviaran al Perú. Nunca más se fue. Jesuitas.pe conversó con 
el  P.  Juan Hernández  Astudillo  SJ,  coordinador  de  la  Plataforma  Apostólica  de  Piura,  sobre  esta  región 
donde vive y trabaja, y sobre los retos que la Compañía tiene en ella.  

 
Siempre cercano y rompiendo protocolos, el P. Juan Hernández, S.J.,  junto a un grupo de alumnos del San 
Ignacio luego de celebrar misa.  
¿Cómo encuentra a la región? 
Está  en  una  situación  complicada  pues  si  bien  la  economía  se  está  desarrollando  a  pasos muy  fuertes  ‐
tenemos petróleo, pesca, agricultura bastante desarrollada‐ también existe una dinámica política y social muy 
débil. El Gobierno Regional no  tiene capacidad para mejorar esto, no quiere hacerlo o no puede. Lo mismo 
pasa en educación, que es un desastre. Este año, por ejemplo, hay 1500 profesores que no han entrado en 
planilla ya que el Ministerio de Economía no  los  financia. 1500 por 40, son 60 mil niños que se quedan sin 
educación  este  año.  Lo  mismo  pasa  en  salud,  donde  hay  bastantes  deficiencias.  Educación,  salud  y 
alimentación son los 3 pilares del desarrollo social. El problema es de personas y de estructuras que no están 
adecuadas al trabajo que se tiene que hacer. No puede ser que tú vayas hoy en día a la Dirección Regional de 
Educación  y  sigan escribiendo  a mano, usen papeles,  y que  tengan 300 mil  folders  cuando hay plata para 
cambiar esto. Qué sentido tiene esto en el siglo XXI. Supongo que esto es igual en todo el país, y que tiene que 
ver con el funcionamiento en general del Estado, pero acá salud y educación son el problema y yo creo que 
tiene que ver con los gobiernos anteriores, especialmente el del APRA. 



Ante este panorama, ¿con qué desafíos se encuentra la plataforma de Piura? 
La plataforma no  va a  cambiar  la  región. Esto es  responsabilidad de  los gobiernos  regionales, provinciales, 
locales, de las empresas, y luego, de todos nosotros. Nuestra responsabilidad es hacer lo posible para que las 
experiencias positivas que están saliendo puedan  incidir en políticas públicas, pero es un trabajo a mediano 
plazo. El cómo hacerlo es fundamental. Si un colegio en el campo logra solo 500 horas con los niños pero Fe y 
Alegría 1200, debemos preguntarnos qué pasa, qué hay que cambiar. 
¿Qué hay que hacer para lograr una sociedad más justa? 
Creo que hay dos cosas. Primero: contribuyes a hacer una sociedad más justa, siendo justo. No puedes querer 
hacer  una  cosa  justa,  si  tú  no  lo  eres.  Y  segundo,  debemos  saber  que  la  sociedad  hoy  en  día,  de manera 
especial, necesita  tener  instituciones con personas capaces, que  sepan que  la vida es para que  todos vivan 
bien, no solamente una persona. Esto es un principio pero  también es una práctica. En una sociedad como 
ésta, en la que el modelo que se nos ha puesto como ideal de la vida es tener más, hay que saber que existen 
también otros modelos: el del ser, el de vivir alegres, sin matarnos, de podernos entender, de colaborar unos 
con otros. Hay modelos que son más interesantes si se descubre que son verdad. La gente no se da cuenta que 
está confundida. Nadie va a saber lo que significa que un niño pase hambre si no vive el hambre. Por eso yo les 
digo que prueben dejando de comer un día y me dicen “no, cómo va a ser”. ¡Pero si no les va a pasar nada! No 
todo se puede hacer, pero algo sí puedes hacer. Entonces, hay que sensibilizar a la gente. A veces tenemos la 
tentación  de  pensar  que  hacemos  algo  distinto,  pero  haciendo  las  cosas  de  la  misma  manera  siempre 
terminamos haciendo lo mismo. 
Y ante todo esto, ¿cuál es el papel que juega la Iglesia en Piura? 
Los jesuitas tenemos una relación muy cordial con los demás grupos, aunque proyectos de Iglesia distintos. Yo 
no puedo estar de acuerdo si en una misa  lo primero que se hace es saludar a  las autoridades y al  final al 
pueblo, porque en  la  Iglesia  todos  somos  iguales y eso  tenemos que hacerlo entender. Dicen que ahora  la 
gente es más religiosa, pero esa es una manera de ver la realidad. Ahora la gente está más desprotegida, más 
sola, no  tiene organizaciones, no  tiene  sindicatos, no  tiene partidos políticos, entonces ¿qué  les queda? Su 
santito y se abrazan a él para estar seguros. Nuestro modelo de  Iglesia es muy tradicional,  la de una  Iglesia 
aliada con el poder. Ahora,  la  Iglesia no es solamente  la  jerarquía, estamos acostumbrados a mirar siempre 
para arriba, pero lo que dice Jesucristo es que debemos entender que mientras más bajas, más subes. Cuando 
te das cuenta de que puedes hacer algo,  la vida cambia. Pero tenemos que responder a  la realidad. En esto 
Jesús era más  realista que  todos nosotros,  vivía  la  realidad,  se movía en ella  y ponía  casos de  la  realidad; 
entonces, lo pudieron matar, pero nunca refutarle nada. Las fronteras es donde te juegas la vida. En los sitios 
marginales es donde la vida está más amenazada, y es donde hay que estar. 

 


